

Volkssportfest Rehfelde 01.05.2010

Unsere Teilnahme am Volkssportfestes von SV Grün-Weiß Rehfelde zum 1.Mai ist schon zur Tradition geworden. Wir fahren gerne dort hin, weil wir unsren Spaß haben, es locker und leicht zugeht und meistens schönes Wetter ist. Zum anderen konnten wir uns als KSC Senioren schon 2x, 2003 und 2005, als Pokalsieger eintragen.

Wir waren mit zwei Mannschaften (siehe Bilder unten) angetreten. Weitere 10 kamen aus dem Umland und eine aus der polnischen Partnerstadt. Seit unserem letzten Pokalsieg hat sich die Altersstruktur des Turnieres zu unseren Ungunsten verändert, was auch normal ist. Unser 1. Sechser hatte einen Altersdurchschnitt von 45 Jahren und der 2. einen von 62. Damit gehörten wir zu den ältesten Teilnehmern am Turnier.

Die „alten Herren“ belegten mit drei Siegen und einem gegen den späteren Turniersieger verlorenem Spiel den achtbaren 7. Platz. Die etwas jüngere Mannschaft schaffte es in die Finalrunde und kam in der Endabrechnung aber über den 6. Platz nicht hinaus.

Wie immer spielte das Wetter mit, wir hatten unseren Spaß und auch gute Spiele abgeliefert, und das Turnier hatte zum 3. Mal in Folge den SV Reichenberg als Turniersieger.

